

## **Élection aux comités – Automne 2024**

### Publicité électorale

Texte déposé sur la plateforme d'élections pour la candidature :

Au : Comité de la condition des femmes du SCCCUS

De : Duval, Marie-Dominique  
Département de communication

CHÈRES COLLÈGUES

C'est avec grand plaisir que je me présente de nouveau pour siéger sur le Comité de la condition des femmes du SCCCUS ! Présente dans l'équipe lors de la création du CCFS, j'ai honoré plusieurs mandats au comité par la suite. Après une pause d'enseignement, je reviens en force! Ayant à cœur le bien-être des autres, j'ai suivi la formation du Réseaux des personnes alliées de l'interculturel (UdeS) et je suis également devenue « Pair aidant », ici à l'Université de Sherbrooke, afin de pouvoir mieux soutenir mes collègues. De plus, mes recherches ainsi que mes engagements communautaires vont dans le même sens : l'équité entre les genres et la sensibilisation aux féminismes et aux réalités LGBTQI2SA+. C'est dans cet esprit d'entraide et de soutien que je sollicite aujourd'hui un nouveau mandat au sein du Comité de la condition des femmes du SCCCUS. Au plaisir de discuter avec vous !

Cordialement,

Marie-Dominique Duval